
Esat les Néfliers 

4 rue des Néfliers –  

78112 Fourqueux 

01 39 73 47 88 

E-mail : esat-nefliers@avenirapei.org 

L’Esat les Néfliers accueille 130 travailleurs en situation de handicap. 

Pour travailler à l’Esat il faut avoir une orientation de la MDPH. 

L’Esat propose : 

 

• des ateliers de conditionnement  

 

• un atelier gourmand avec un Foodtruck.  

C’est une camionnette qui vend des galettes  

et des crêpes maison. 

 

 

• un atelier d’entretien de jardins et parcs 

 

• un atelier de repassage, laverie et couture 

 

• un atelier de reprographie et mailing. 

C’est un atelier pour : 

o imprimer les documents 

o plier et mettre les documents dans des enveloppes... 

  


